

Ressort: Politik

Westerwelle: Nahost-Konflikt "sehr gefährliche Situation"

Berlin, 16.11.2012, 09:07 Uhr

GDN - Bundesaußenminister Guido Westerwelle (FDP) hat den Konflikt zwischen Israel und der Hamas im Gazastreifen als "sehr gefährliche Situation" bezeichnet. "Das ist eine sehr gefährliche Situation, eine außerordentlich gefährliche Zuspitzung vor dem Hintergrund einer ohnehin schon sehr angespannten Lage in der Region", sagte Westerwelle am Freitag im Deutschlandfunk.

Gleichzeitig machte der Bundesaußenminister die Hamas für die jüngste Zuspitzung verantwortlich. "Die Verantwortung für diese Zuspitzung trägt Hamas, das ist eine Terrororganisation, die mit durch nichts zu rechtfertigenden Angriffen diese Eskalation bewirkt hat." Diese Angriffe müssten Westerwelle zufolge "sofort beendet werden", da nur so "ein Ende der Gewalt möglich" sei.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2436/westerwelle-nahost-konflikt-sehr-gefaehrliche-situation.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619